

PROPOSICIÓN DE VALOR

Actualmente la sociedad está más concienciada con el medioambiente y el reciclaje, debido a que, poco a poco, estamos destruyendo el mundo. Nos hemos acostumbrado a los productos de un solo uso, sin pensar en el gran impacto que tiene éste en el planeta Tierra.

La facilidad de contaminación del agua con jabones nocivos en ambientes de ocio ha provocado una polémica social. Por eso daremos la posibilidad de enmendar este problema mediante el uso de jabones reciclables y biodegradables los cuales, una vez usados nos los entregaran y nos encargaremos de reciclarlos.



Cada vez se habla más de la economía circular que se basa en darle más de una vida a un producto. Por eso nuestro proyecto está enfocado en dar una segunda oportunidad a las pastillas de jabón y de esta manera deducir residuos.

El primer paso será la producción artesanal de jabones con su posterior venta a los hoteles.

La mayoría de los clientes de un hotel, en su estancia, usan las pastillas de jabón que proporciona dicho hotel. Al concluir la estancia, los jabones habitualmente se han utilizado una vez y se desechan. Por lo que nos encargaremos de su recogida y posterior traslado a nuestras instalaciones para darles un nuevo uso.

Una vez allí comenzaría un nuevo proceso, basado en la desinfección y esterilización donde produciríamos pastillas totalmente nuevas. Así comenzará de nuevo el proceso de compra y transformación. Nuestra organización donará una parte de la producción a personas sin recursos.

En resumen, nuestra propuesta de valor se define en:

- Producción y venta jabones BIO.
- Recogida de sobrantes.
- Saneamiento y reciclaje.
- Carácter social.

Producción de Jabones:

Nuestras pastillas serán bio, es decir, que no tendrán ningún impacto medioambiental (como por ejemplo en ríos y mares) ya que no es perjudicial y es biodegradable.

- Comenzaremos con una inversión inicial: la usaremos para producir suficientes pastillas para poder suministrar a bastantes hoteles.

- Tras su posterior uso al estar prácticamente nuevas los hoteles nos las entregarán para su posterior tratamiento (higienizar, limpiar y reutilizar). Tras este proceso volveremos a venderle al hotel la pastilla con un descuento.

Recogida:

Los clientes de los hoteles, al ver nuestra marca en el etiquetado de los jabones, conocerán la calidad del producto.

Aunque nos centramos en el sector terciario, si algún cliente final quiere comprar nuestro producto, podrá hacerlo a través de nuestra página web.

La recogida de pastillas de jabón para su posterior reciclaje la hace la misma empresa, *Acteco*. Cuantas más pastillas nos proporcionen nuestros clientes, más barata le saldrá la posterior comprar.



Higienizar, limpiar y reutilizar:

Este proceso es uno de los puntos más importantes en nuestra empresa. Ya que si no se hace, nuestro producto no estaría homologado y no tendría los estándares de calidad necesarios y requeridos por el Ministerio de Sanidad. Al mismo tiempo nuestros clientes no lo querrían adquirir por temor a contagiarse de alguna enfermedad que pueda tener el anterior usuario.

Carácter social:

Al querer sacar este producto al mercado no solo queremos ayudar al medio ambiente reduciendo la cantidad de residuos que van a parar a los océanos y matan muchas especies, sino que al mismo tiempo nos gustaría seguir ayudando a la sociedad, más concretamente a aquellas personas que no son capaces de realizar actividades laborales por sus capacidades físicas o intelectuales.

Nos destinamos un porcentaje de nuestros beneficios a diversas asociaciones que ayudan a estas personas y en algunos casos nos gustaría poder proporcionar trabajo a alguna de estas personas.